

A l'éphéméride de septembre : Les Journées de Médina-Baye.

-09/2001-09/2011 : Les JMB ont dix ans !

- Pensées pieuses à ses initiateurs, promoteurs et animateurs qui ne sont plus, physiquement, parmi nous. -Ils demeureront, grandement, dans nos cœurs et dans nos esprits.
- Prières et encouragements à ceux qui y croient toujours. –Plus que jamais, ils méritent soutien et solidarité. Qu'Allâh les aide et les assiste, *âmîne*.

* * *

Post-scriptum :

En cette 2^{ème} décennie du 21^{ème} siècle, plusieurs condisciples enthousiasmés demandent, consciencieusement, des « informations-communications » sur les Journées de Médina-Baye. Malgré la métamorphose¹, au gré des éditions et des saisons, la pérennisation de la noble expérience et la capitalisation des bienveillants travaux, sur dix ans d'existence, sont vivement souhaitées. Bref, de quoi booster leur Secrétariat voire leur Comité - s'il plaît au Seigneur !

¹ De « Etats-Généraux » à « Brain-Trust ».